

4年学年便り

ほのぼの

令和2年(2020)9月1日(火)
国立市立国立第二小学校
校長 小林 理人
第4学年担任 9月号

2学期が始まりました！

短い夏休みが終わり、いよいよ2学期が始まりました。2週間しかたっていませんが、身長がぐんと伸びたように感じました。日中はまだまだ暑い日々が続きます。熱中症等に注意しながら、学校生活のリズムを取り戻し、子供たちが元気に過ごしていけるように声を掛けていきます。1学期に引き続き、担任一同、全力で指導にあたってまいりますので、よろしくお願いいたします。

さて、2学期は初めてのクラブ活動が始まります。異学年との交流を通して、豊かな人間性を育ててほしいと思います。

また、社会科や総合的な学習で、新聞を作るための資料集めを行っています。ご家庭のパソコン等で情報収集することがあると思いますので、ご協力よろしくお願いいたします。

～お知らせ～

クラブ活動について

2学期からクラブ活動が始まります。原則、火曜日の6時間目に活動を行います。持ち物は、クラブによって異なるので、所属が決まり次第、お子さんと確認下さい。

また、クラブの実施日につきましては、毎月学校便りに記載していきます。

ノート・教科書について

国語のノートを最後のページまで使い終わった子が増えてきています。今までは、1マスに1文字書くことを意識してノート作りをしていましたが、大分定着してきました。そのため、5年生に向けて「行」のノートを使っていきたいと思います。新しいノートは、12行リーダー入りであれば、表紙は何でも良いです。お子さんのノートを確認のうえ、ご準備下さい。

また、国語と算数はそろそろ「下」の教科書を使うようになります。連絡帳でお知らせしますので、随時、ご準備ください。

